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Schutzbunker in Kassel 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.453 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Bauwerke zum Zivilschutz gibt es auf dem Gebiet der Stadt 
Kassel? 

2. Wie viele davon sind derzeit einsatzfähig? 
3. Wie hoch sind die laufenden Unterhaltskosten für diese Bauwerke? 
4. Wie hoch wären die Kosten, wenn diese Bauwerke im Ernstfall genutzt 

werden müssten? 
5. Wie lange dauert die Reaktivierung nicht einsatzfähiger Bauwerke und 

was würde dies kosten? 
6. Wie viele Menschen können darin Schutz finden? 
7. Sollte der vorhanden Platz nicht für alle Menschen in Kassel ausreichen, 

wie würde darüber entschieden, welche Personen Zutritt zu diesen 
Bauwerken erhalten? 

8. Wie schnell und auf welchem Wege würde die Bevölkerung über den 
Ernstfall informiert werden? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




